

Datum: 4. 2011; Ressort: Salzland-Kurier; Seite: 1

Am 9. Oktober findet in Staßfurt der „Tag der Regionen“ auf dem Benneckeschen Hof statt

# Aktionen wollen regionale Wirtschaftskreise betonen

Von Daniel Wrüske

Der gleichnamige Verein im Salzlandkreis lädt am 9. Oktober wieder zum „Tag der Regionen“ auf den Benneckeschen Hof in Staßfurt ein. Ab 10 Uhr gibt es ein Programm zu vielfältigen Themen. Initiator Burkhard Nimmich berichtet über die thematische Ausrichtung und die Schwerpunkte.

Staßfurt. Die globalen Themen Klimaschutz und fairer Handel beginnen vor der Haustür. Das will der „Tag der Regionen“ veranschaulichen, der in diesem Jahr unter dem Motto „Wer weiter denkt – kauft näher ein“ steht. „Wie wollen damit direkt den Bürger anregen, regionale Einkaufsmöglichkeiten zu nutzen“, sagt Burkhard Nimmich, Initiator des Aktionstages in der Salzstadt. Diesbezüglich seien auch die Akteure ausgewählt worden. „Eben regionale Produzenten.“ Hinter dem Paradigmenwechsel, den der „Tag der Regionen“ herbeiführen wolle, stünden in den Augen Burkhard Nimmichs mehrere schlagkräftige Argumente. „Alles hat zum Ziel, Arbeitsplätze in der Region zu sichern, Unternehmer zu stärken, unsinnige Transportwege überflüssig zu machen.“ Das Umdenken im Kleinen ziehe dann größere Kreise, so der Staßfurter. „Regionale Besonderheiten und Spezialitäten in der Lebensmittelproduktion wie auch im Handwerk haben Zukunft, vermiedene Wege sind aktiver Klimaschutz.“

Aus diesem Grund veranstalte der Verein „Tag der Regionen Salzlandkreis“ auch in diesem Jahr im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche eine eigene Veranstaltung in Staßfurt. Als weiteres Thema wird die Organspende öffentlich diskutiert. Die Deutsche Stiftung Organspende wird vor Ort sein und Fragen beantworten.

Burkhard

Nimmich ist es bisher immer gelungen, prominente

Gäste zu gewinnen. In diesem Jahr werden die Staatssekretärin des Ministeriums für Landwirtschaft und Umwelt Sachsen-Anhalts, Anne-Marie Keding, Landrat Ulrich Gerstner, Calbes Bürgermeister Dieter Tischmeyer sowie Majestäten und Hoheiten des Landes Sachsen-Anhalts, angeführt von der Staßfurter Salzfee, erwartet. Staßfurts Oberbürgermeister René Zok eröffnet das Fest nach dem Gottesdienst.

Dann präsentieren sich Direktvermarkter, regionales Handwerk, Dienstleister, Vereine, Gruppen aus allen gesellschaftlichen, sozialen und kulturellen Bereichen oder touristische Anbieter. Regenerative Energien, bürgerschaftliches Engagement, Traditionspflege und Gesundheit werden zudem zum Thema gemacht.



Bundesumweltministerin Ilse Aigner (Mitte hinten) war 2010 Ehrengast beim „Tag der Regionen“ in Staßfurt. Foto (Archiv): Daniel Wrüske



Burkhard Nimmich

---